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◎あなたが今日気づいたことは？ 

・全班に共通する『柱（顔）』を設定すること。（燕市のまちづくり、人づくりの理念） 

・本日は、当班の参加者が多く、活気があった。 

・少し寒かった。 

・5 つの班がそれぞれ違った視点から考えられていたことに驚いた。 

・形が次第に条例作成に近づくのがうれしくなる。 

・各班とも共通の意見が出され、まとまった会議だと思います。 

・条例に書く時どうなるかの議論は、すべきなのか。 

・議会の役割の範囲の難しさ。 

・継続参加の重要性を改めて認識しました。 

・まだまだ勉強中であることを感じました。 

・グループ毎にワークショップを実施すると、 自分では思いつかない事が他人から教えられ、 

各班毎にためになることが出て来て、各班のものをまとめると素晴らしい内容になる。 

・大学生の意見がとても参考になった。 

◎あなたが今日うれしく思ったこと、満足したことは？ 

・良い条例作りが出来て、実効性あるものが出来ていく感じが出てきたこと。 

・個々で難しく考えると、なかなか考えがまとまらない！グループで考える事で先が見えて 

来る様に思われる。 

・4 班と 5 班の発表が良かった。 

・発表がうまくできたこと。 

・プリントが良く分かり、とっても良かった。 

・先生から指摘された（条項の）順番も大切だとの事は、忘れがちな事を思い起させていた 

だいた。 

・全体がまじめで取り組んでいる。 

・他の班の良い意見を聞けたこと。馬場先生の貴重な意見が聞けたこと。 

・まちづくりの主体とその役割と責務について、まとめ方がユニークにできたこと。 

・話がスムーズに進んだ。 
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◎あなたが今日不満に思ったこと、悲しかったことは？ 

・ボードを指し示す棒があった方が良いと思った。 

・少々、時間が不足であると思う。自分の頭が整理できにくかった。 

・細かくなると問題が多くなる。 

・結論が出ない事。 

・深くまで踏み込んだアイデアに進まない。 

◎あなたが今日、言い残したことは？ 

・特になし 

◎その他

・用紙に書く字が小さすぎて読めない。 

・班の発表について、残 1 分の表示をした後、決められた時間になったら発表の途中でもベ 

ルなどを鳴らして終了させるべき。 

・発表も勉強の一つなので与えられた時間内に終了するようにしてください。 

・事務局のがんばりには、いつも頭が下がります。準備は大変でしょうが、今後もよろしく 

お願いいたします。 

・条例案の具体的なものに近付いて来たと思った。


